学校日記®

修学旅行に行ってきました

5月10日(水)3学年が待ちに待った修学旅行に出発しました。「一刻千金 ~楽しみながら最高の思い出を~」のスローガンのもと、旅行を満喫した生徒達の3日間の様子をお知らせします。

快晴の中 校門前で3年生保護者の方々や先生方に見送られながらクラス毎,3台のバスに乗車し出発しました。10時にエスコンフィールド北海道に到着し、スタジアムツアーを開始しました。クラス毎、ファイターズガールにガイドをしてもらい、球場内やグランドを見学しました。幅80mの巨大スクリーンには「旭川市立春光台中学校の皆様 ようこそ」と表示されており、とても感動しました。グランドでは、加藤投手や上沢投手などが練習をしており、何人かの生徒達は声をかけてもらったり握手してもらい、とてもうれしそうにしてました。















17時に函館のホテルに到着。入館式を終えた後、バイキング方式で夕食を食べ、いよいよ函館山へ。ロープウェイで山頂に移動し、夜景をバックに記念写真を撮りました。帰りはバスで下山となりましたが、そのときに見た夜景はまた格別で、車内では歓声が上がっていました。

















朝食をとった後,バスで五稜郭公園へ移動。ここからグループ毎に分かれて函館市内の自主研修がスタート。旧函館公会堂やイギリス領事館,ハリストス正教会などの史跡や朝市,赤レンガ倉庫群,ラッキーピエロなど商業施設巡りを楽しんだようです。皆,手にいっぱいのおみやげを抱え時間通りに函館駅に集合し、14時にルスツに向けて出発しました。





















5時間バスに揺られてルスツリゾートホテルに到着。入館式を終えた後、部屋で自由時間。18時に夕食をとり、3時間あまりの休憩・入浴等の自由時間を仲間と楽しく過ごしていました。この日は旭川をはじめ、たくさんの中学校と同宿となりました。











急な降雨のため出発を30 分遅らせ、ルスツリゾート体 験を開始。その後30分程度 で雨もやみ、生徒達はたくさ んの乗り物を満喫しました。 最後に学年全体の集合写真を 写しホテルに戻って昼食を食 べ、14時、旭川に向けて出 発しました。



















ほぼ定刻通りの18時過ぎに無事学校前に帰着しました。たくさんの保護者の皆様に、お出迎えいただきありがとうございました。おうちの方の顔を見てほっとした顔をしている子ども達がたくさんいました。